

Venezuela: Recuerdan triunfo electoral del comandante Chávez



Chávez llevó consigo una propuesta audaz de transformación social. Foto: Radio Miraflores

La Habana, 6 dic (RHC) Los 26 años del triunfo electoral del comandante Hugo Chávez (1954-2013), el 6 de diciembre de 1998, fueron recordados este viernes en Caracas, por la Presidencia de Venezuela.

El pueblo marcó un hito fundamental en su historia al elegir al líder revolucionario, acontecimiento que “no sólo transformó el destino del país, sino que resonó en toda la región y en el escenario internacional”, escribió la fuente en su cuenta de Threads.

Significó que Chávez llevó consigo una propuesta audaz de transformación social que “prometía priorizar a los más vulnerables, una visión que comenzó a ejecutar desde su primer día en el cargo bajo el lema de la Revolución bolivariana”.

La Presidencia de la nación suramericana señaló que su lucha estaba enfocada en dismantelar el modelo capitalista que había sumido a Venezuela en serios problemas de desigualdad social y económica, donde una élite privilegiada controlaba el poder a expensas del sufrimiento de las mayorías.

“Con el Socialismo del siglo XXI, Chávez dio un viraje a esta situación, empoderando al pueblo y garantizando que las riquezas del país se distribuyeran equitativamente entre todos los venezolanos”, señaló.

Rememoró que en esa histórica jornada, el comandante logró una victoria contundente al obtener el 56,2 por ciento de los votos con el Movimiento V República, el segundo mayor porcentaje en cuatro décadas de historia electoral en Venezuela.

Destacó que acompañado de la consigna «¡Con Chávez manda el pueblo!», el líder revolucionario comenzó un recorrido por todo el país durante el cual convocó a la ciudadanía a participar en una Asamblea Constituyente.

“Los mítines se hacían cada vez más concurridos, con boinas rojas y los colores nacionales que identificaban a una marea amorosa de seguidores”, evocó.

Ponderó que 26 años después de aquella primera victoria electoral, “en Nuestra América vemos un resurgir de la resistencia ante las políticas neoliberales y una represión similar a la experimentada durante el Caracazo”.

“Al igual que en el pasado, las apariencias de democracia ocultan un rostro feroz y despiadado, pero hoy los pueblos han despertado y están decididos a no volver a dormir hasta alcanzar su anhelada emancipación”, apuntó la Presidencia de Venezuela. **(Fuente: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/371448-venezuela-recuerdan-triunfo-electoral-del-comandante-chavez>



Radio Habana Cuba